

Diosdado Cabello dénonce la collusion entre l'opposition et des trafiquants de drogue



Caracas, 20 juin, (RHC).- Diosdado Cabello, président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, a dénoncé la collusion entre des chefs d'entreprises liés à l'opposition et des trafiquants de drogue pour financer la tentative de coup d'État du 30 avril dernier.

« Les États-Unis ont pris leurs distances parce qu'ils ont découvert l'affaire sale de l'opposition pour financer l'action putschiste déjouée, une action orchestrée depuis la Colombie et conduite par Juan Guaidó et Leopoldo López » a indiqué Diosdado Cabello au cours de son espace à la télévision « Con el mazo dando ».

Le président de l'Assemblée Constituante du Venezuela a qualifié de tardif le suivi de la part de Washington de l'affaire des fonds de la drogue colombienne utilisés pour financer la tentative de coup d'État au Venezuela.

Il a signalé qu'il s'agit là d'une manœuvre du président Donald Trump pour se démarquer de l'attaque contre le gouvernement vénézuélien.

Diosdado Cabello a d'autre part souligné que la Révolution bolivarienne est contrainte de procéder à un blindage militaire face aux desseins d'invasion armée évoqués par Washington et ses alliés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193926-diosdado-cabello-denonce-la-collusion-entre-lopposition-et-des-trafiquants-de-drogue>



Radio Habana Cuba